

Babinsa Koramil 17/Adimulyo Komsos Dengan Perangkat Desa Pantau Bencana Banjir Musiman

Nurfaizin - KEBUMEN.WAJAHKORUPTOR.COM

Nov 8, 2022 - 19:29



Serda Rudianto Babinsa Desa Tambaharjo yang memaksimalkan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan perangkat desa dalam mengecek kondisi wilayah paska hujan Lebat terkait antisipasi bencana alam yg Khusus nya Banjir di Desa Tambaharjo,

KEBUMEN - Dalam rangka mengetahui perkembangan di masyarakat, Babinsa harus aktif di wilayah binaannya. Seperti halnya yang dilakukan Babinsa Koramil 17 Adimulyo Serda Rudianto Babinsa Desa Tambaharjo yang memaksimalkan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan perangkat desa dalam mengecek kondisi wilayah paska hujan Lebat terkait antisipasi bencana alam yg Khusus nya Banjir di Desa Tambaharjo, Kecamatan Adimulyo, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (08/11/2022).

"Kegiatan Komsos ini bertujuan meningkatkan kewaspadaan Bencana Alam

,keamanan dan silaturahmi dengan warga binaan, sekaligus untuk mengetahui kondisi perkembangan wilayah paska hujan Lebat sebagai antisipasi penanganan Bencana Alam di Wilayah" ungkapnya.

Menurutnya, sudah semestinya seorang Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya agar komunikasi dengan warga dapat terjalin dengan baik. Sehingga berbagai informasi yang terjadi dapat terdeteksi secara dini dan cepat tentukan langkah untuk menyelesaikannya.

Jalanan silaturahmi yang baik dengan warga binaan akan tercipta suasana yang nyaman dan sejuk, sehingga memperlancar tugas Babinsa di lapangan," ungkap Serda

"Dengan Komsos kami juga dapat mengetahui perkembangan situasi di wilayah Desa binaan dan dapat melakukan upaya deteksi dini dan cegah dini, sehingga apabila ada hal-hal negatif yang berkembang bisa cepat diselesaikan," tandasnya.

Sementara Danramil 17 Adimulyo Kapten inf Catur Teguh Widodo menegaskan, jika komunikasi sosial merupakan salah satu tanggung jawab dan sebagai sarana yang tepat bagi Babinsa dalam membina wilayahnya." Apapun yang terjadi di desa binaan tentunya seorang Babinsa dapat mengetahuinya dan mengerti permasalahan yang terjadi," tandasnya.

Hasil pemantauan Babinsa diwilayah Desa Tambaharjo paska hujan Lebat wilayah binaan dalam kondisi aman kebencanaan hanya saja dampak dari hujan lebat semalam persawahan di wilayah Desa Tambaharjo terendam air dan menghambat musim tanam padi tahap 1 di memasuki musim penghujan menunggu air surut.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen